



Matteo Sigran nutzte die Gelegenheit zum Schnuppern auf der Baustelle der Paterlini Bauunternehmung.  
Bilder zVg



Hoch hinaus ging es für Nicola Ledermann, der sich für die Ausbildung zum Elektroinstallateur/Montageelektriker bei Elektro Huder interessierte.

# WELCHER BERUF SOLL ES WERDEN?

Für angehende Schulabgänger ist die Berufswahl keine leichte Aufgabe. Der vom Handels- und Gewerbeverein Lenzerheide angebotene Job-Infotag gibt Hilfestellung.

Von Nicole Trucksess

Lieber am Schreibtisch im Büro oder mit seinen Händen etwas erschaffen und tat-

kräftig anpacken? Junge Leute, die demnächst die Schule beenden, müssen eine

schwierige Zukunftsentscheidung treffen: Welchen Beruf möchte ich erlernen? Dass dies keine leichte Entscheidung ist, weiss jeder. Der Handels- und Gewerbeverein Lenzerheide bietet mit den jährlichen Job-Infotagen eine Hilfe. Die Jugendlichen haben an diesem Tag die Möglichkeit, in die verschiedenen Berufe hineinzuschnuppern und sich einen echten Arbeitstag lang direkt vor Ort in den Betrieben zu informieren und auch mit anzupacken.

Die Palette der Berufe reichte dabei von Strassentransportfachmann über Hotelkommunikationsfachmann bis hin zu Steildach-Dachdecker. Die Jugendlichen erhielten interessante Einblicke, die bei der anstehenden Berufswahl hilfreich sind. Zum Abschluss des Arbeitstages wurde in den Kultursaal Lenzerheide zum Apéro eingeladen – offeriert von der Schule Lenzerheide. Die Snacks haben die Schülerinnen und Schüler in der Kochschule übrigens selbst gemacht und dabei Talent in der Zubereitung und Präsentation bewiesen.



Fionn Zogaj ging mit Sigran Transporte auf Fahrt und informierte sich über den Beruf Strassentransportfachmann.



Zum Abschluss des Job-Infotages wurde in den Kultursaal Lenzerheide zum Apéro eingeladen.

Bild Andreas Handle